

Segundo Puesto:

Carta escrita por la alumna Nicole Martinez Girón,  
del 6to grado de primaria - Turno Mañana. Edad 10 años.

Pisco, 8 de junio del 2007

Sr. Ministro de Pesquería

Estimado y apreciado Ministro de Pesquería le quiero comunicar que hay unos animalitos en la provincia de Pisco que están en peligro de extinción son los llamados "Bufeos" pero más conocidos como delfines.

Estos animales se parecen más a nosotros que a los peces. Me han comunicado que algunos pescadores están cazando a estos animalitos por eso con mucho respeto le envío esta carta.

Le voy a contar una linda historia que cree:

El hombre sin sentimientos

Había una vez un pueblo llamado Pisco; en este pueblo habían muchísimos niños que iban a ver y jugar con los lindos delfines que se asomaban a la orilla del puente. El hombre no cazaba por gusto. Y todos estaban felices; pero llegó el terrible día, que llegó una persona muy egoísta con la naturaleza, que no le gustaba ni las plantas, ni los animales.

Al ver este hombre tanto amor por la naturaleza lo envidió, porque él no lo tenía.

Así que comenzó a decirles a las personas que los delfines después de que los alimenten los van a matar. Las personas con tanto odio mataban comían y vendían a estos animales que no tenían la culpa.

Hasta ahora sigue esto; estos animales los tienen en cautiverio, como mascotas.

Espero que le haya gustado; aquí le voy a dar algunos datos del delfín.

- Pueden vivir 45 años.
- Se alimentan de pejerrey, anchoveta y jurel.
- Sólo paren una cría.
- La cría se despega de su mamita cuando les salen dientes.

Bueno ojalá haya entendido lo que le quise decir; por favor trate de hacer lo que pueda para salvar a estos animalitos. Gracias.

Le deseo mucha suerte.

-----

Nicole Martinez Girón

6to grado "A" de primaria

Edad: 10 años

I.E. No. 22460